



8月の園だより

英語教室	リトミック	避難訓練	身体測定	お誕生日会
6日(水) 20日(水)	25日(月)	18日(月)	20日(水)	



お知らせ
9月上旬に個人懇談を予定しています。詳細は後日お知らせいたします。

毎日暑い日が続いていますが、室内でも楽しめるように
感触遊びや氷遊びをして過ごしています。

初めは、感触遊びに抵抗がある子もいましたが、
道具を使って間接的に触れてみたり、様々な感触遊びを
体験していく中で、楽しめるようになってきました。

氷遊びでの“冷たい”、感触遊びでの“やわらかい” “かたい”
など触感を指先から感じていきたいと思えます。

子どもが見えている世界～子どもの視覚の体験～

大人と同じものを見ているようでも、子どもには
違った世界に見えています。

大人と幼児では、視界の広さが違い、
左右に大人が約150度に対して、**子どもは90度**
上下は大人が約120度に対して、**子どもは70度**
しかないと言われています。

子どもの視野はかなり狭いことが分かりますね。
幼児期の子どもは、転びやすかったり、物に
ぶつかる行動が多く見られますが、その理由として
視野の狭さが考えられます。
また、子どもに話しかける時は、しゃがんで
子どもの視界に入って話しかけることも大切です。

そこで、大人が子どもの視界を体験できる
“チャイルドビジョン”というものがあります。
子どもの視点を大人が理解し、その見え方の違い、
感じ方の違いを意識するためのツールです。

実物を園だよりと一緒に置いているので、
送迎時、お時間があるときや、
ご家庭に持ち帰って
ぜひ体験してみてくださいね。



チャイルドビジョン

子ども誰でも通園制度

当園では、子ども誰でも通園制度の
受け入れを行っています。

(子ども誰でも通園制度とは、
保護者の就労状況や理由に関わらず、
保育所等に預けられる国の新しい制度
です。)

その為、新しいお友だちが登園している
日があります♪

春雨遊び



手にくっつく感触
が苦手な子がいた
ので、まずは乾麺
に触れることから
始めてみました



遊びの中でスプーンやフォーク
の使い方を習得しています

スライム遊び



スライムの
“伸びる”
性質を楽しんで
います



氷遊び

氷の感触や
色にも
気づきました

寒天・ゼラチン遊び



ゼラチンの“やわらかい”
寒天の“かたい”の感触の
違いに気が付いていました

宇多川社長の

園内研修がありました！

研修前日：子どもたちに対する保育士の声のかけ方や関わり方、
(7/25) コーナー遊びなどの環境について見ていただきました。

研 修：【子ども理解について】
(7/26) 子どもをつぶやきや表情を読み取り、一人ひとりの想いを受け止めて
今、どうすることがこの子にとっていいかを考えていきたいと思えます。

